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Роскошный полет президента РФ Владимира Путина на дельтаплане с журавлями,
похоже, не дает покоя местным креативщикам по всей стране. То здесь, то там – в
регионах – идею подхватили, развили, приспособили. Но не редко реализация
основного посыла главы государства – «помощь и участие» страдает, вплоть, до
полного его отсутствия. Если еще акцию омского губернатора Виктора Назарова
вокруг розовых пеликанов еще можно поставить в один ряд со стерхами ВВП, то
попытка областного министерства природных ресурсов и экологии переселить
людей с территории заповедника «Птичья гавань» выглядит уже не уместным,
досадным и доведенным до абсурда суррогатом. 

      

  

 

  

«Заставь дурака Богу молиться – он и лоб расшибет», - приблизительно так, без
обиняков, наши бабушки и дедушки давали характеристику людям, которые в своей
исполнительской прыти готовы обскакать не только коней, но и здраво-мыслие.
Взявшись за очередной пиар-проект, местные чиновники готовы ради его реализации
выселить с территории природного парка «Птичья гавань» даже людей, которые
поколениями здесь проживали и не были никому нужны.

  

Жилое здание, которое по бумагам должно быть давно расселено,  стало камнем
преткновения между  Минприродой и местными жителями. По словам одного из
собственников – Владимира Ананина, областные чиновники хотят поставить «на крыло»
всех проживающих. В доме сегодня проживают четыре семьи. При этом произвести
столь хлопотное мероприятие – поднять людей с насиженных гнезд – радетели за
дикую природу собираются за 3 миллиона рублей.

  

Как сообщил представитель собственников, даже не смешная сумма «компенсации»,
озвученная одним из клерков, вызвала неприятие, а само отношение. К проблеме, к
людям, к идее «природного парка». С позицией людей нельзя не согласиться. Конечно,
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хорошо, когда за диких уток и гусей начинают думать губернские чиновники, но ведь и
людям нужно дать высказаться! Во-первых, приобрести сегодня жилье за
предложенные деньги не реально. Во-вторых, где уважение к правам граждан и
охраняемой Законом частной собственности, вообще?! И, в-третьих, разве статус
«природного парка регионального значения» исключает факт проживания здесь людей,
которые не приехали, не захватили землю, не учинили беспредел и самозахват
территории?!

  

Видимо, не только в цене не сошлись чиновники и  собственники. Местные жители уже
вовсю обвиняют проведенную рекультивацию земель на территории «Птичьей гавани» в
нарушении устоявшегося эколандшафта, в опустошении гнездовий птиц. Не исключено,
что проживающие здесь люди, действительно, душой болеют за все происходящее и
видят «результат» лучше, чем из кабинета. Так, может, и не нужно их так упорно и
чопорно «ставить на крыло»?! Пусть проживают, пусть контролируют работу, что
называется, изнутри! Их даже можно взять в штат – ведь человек, проживающий на
земле, никогда не сделает ничего в ущерб своей малой Родине. Или именно поэтому и
гонят людей с насиженных мест, чтобы потом, за высоким забором, подальше от
людских глаз творить свои мелкие чиновничьи интрижки?!

  

Семен Борода.
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